

Alumno: Miguel Ángel Pérez Montejo

Material: ecología

Maestra: Julibet Martínez Guillen

Como primer tema de la unidad tenemos la contaminación la contaminación la cual nos habla de un tema en general sobre la contaminación que existe en todo el mundo y sobre el medio ambiente la contaminación la cual puede ser del agua y de la Tierra como segundo tema de la unidad de género y ambos contaminantes más frecuentes en esta parte de la unidad hablamos sobre los contaminantes más frecuentes que destruyen aún más al planeta como tercer punto de la unidad tenemos lo que son aerosoles y partículas los aerosoles son los coloides de partes gases y sólidos que también son contaminantes al aire por lo cual son muy frecuentes que son muy frecuentes como cuarto punto tendríamos lo que serían los oxidantes los oxidantes son aquellos químicos capaces de agregar moléculas o átomos de oxígeno a otras para así provocar lo que es la oxidación la cual la degradación de un objeto por ejemplo el metal al agregarle un accidente como podría ser diferentes sustancias que se le agregan oxígeno empieza su fase de oxidación lo cual hace que este metal se corroe mucho más fácil como quinto número tendríamos lo que serían las sustancias radiactivas las sustancias reactivas las cuales son una potencia de energía utilizada a nivel mundial son sustancias muy inestables capaces de inestabilizar a otras sustancias por lo cual son muy peligrosos ya que su control es muy difícil como por ejemplo en el reporte de Chernobyl en lo que fue la explosión de los reactores nucleares hasta el momento no ha sido como tal erradicada ya que en esa área todavía sigue habiendo mucha radiación como sexto número tendríamos lo que es la lluvia ácida la lluvia ácida la cual es un fenómeno provocado por la contaminación esta la cual puede llevarse a cabo mediante la evaporación del agua la cual se condensa y se mezcla con algunas otras sustancias del aire lo cual provoca su contaminación esta la cual a la hora de su condensación provoca la llamada lluvia ácida y como séptimo y último número o punto tendríamos lo que es la contaminación del agua la contaminación del agua aunque no es muy frecuente hablar de esta es la contaminación más grande a nivel mundial ya que es la contaminación del agua lo que nos está acabando ya que es una contaminación muy frecuente y por las empresas y por el mismo ser humano y la naturaleza este el agua es un recurso no renovable la cual se está agotando demasiado rápido lo que nos hace pensar y dar conciencia sobre la gran contaminación y el impacto que tenemos

ante esto en conclusión eso sería todo mi reporte la contaminación contaminantes frecuentes aerosoles y partículas oxidantes sustancia reactivas lluvia ácido contaminación del agua todo esto es algo que forma parte del ser humano ya que el ser humano es aquel que está destruyendo poco a poco la tierra y está acabando sus recursos lo que hace que nos haga pensar cuanto más sobrevivirá la especie humana ya que es un algo que nos pone a pensar muchísimo sobre qué estamos haciendo con el planeta y hasta qué año podremos seguir viviendo ya que los recursos están acabando es un tema muy muy poco hablado pero muy importante ya que es algo que nos afecta a todos nosotros como seres humanos